

あかるいまち 21

No.1492 2022年3月17日
組合員活動推進課 082-532-1264

	3月	2021年度
組合員ふやし	94人	1381人
出資金ふやし	462万円	14801万円
純増	△218万円	340万円

生協歯科でラストスパート! 加入の声かけ成果 8名!

3月9日の朝礼に生協歯科の加入が8件の報告がありました。何か特別な事があったのか取材させてもらいました。

歯科受付・会計では日常的に組合員加入を訴えるため、担当者ごとに声掛けシールの表を作成し、加入と増資を訴えています。シール表は訴えた時に貼り付け、加入に結びつけば○のマークを付けるので一目瞭然です。



また、歯科医師・歯科衛生士のところでは自費診療を勧める際に組合員価格を伝えて加入の呼びかけをしています。この日も、取材中に訪問診療から帰ってきた衛生士さんが「訪問先で話しを聞いてもらった」と嬉しそうに報告されてました。

この様に取り組みを具体的に見える化するには緒会議で組合員を増やす事の大切さを重ねて議論してきたとの事です。元気いっぱい！ラストスパートで大きな成果に結びついていると感じました。

広島市共催! 健康づくり講座に 31 名参加



3月15日(火)に広島市と共催で健康づくり講座を開催しました。7日にまん延防止等重点措置が明けてからの広報でしたが、31名もの方が参加してくださいました。講座ではまず保健師からお話があり、西区の健診受診と健康寿命のデータに触れながら健診を受けることの大切さを学びました。後半はアルカス薬局の富士本さんが講演しました。講演は、かかりつけ薬局と糖尿病の二本柱で進みました。かかりつけ薬局については、かかりつけ薬局を持つことで複数の医療機関にかか



っていても薬の管理がきちんとできることや、お薬手帳を常に持っていることで緊急時に迅速に治療や処方を受けられるという話がありました。糖尿病の話では糖尿病の基本知識からインスリン注射が回復に有用であること、普段からの適度な運動のすすめまで幅広くご講演いただきました。参加者からも「薬のことが良く分かった」「目から鱗でした」などの感想が寄せられました。

広島市より手話通訳、口述筆記の方が派遣され、誰でもわかりやすい講座に工夫されていました